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タウンミーティング 聴きたい、話したい まちのこと 
 

日 時 平成29年3月4日（土）午前10時～11時30分 

場 所 緑ヶ丘分館（西鶴ケ岡町会） 

参加者 21人 

  

 

主な意見等 

 

参加者   防犯パトロールを実施した際に、自転車の鍵のかけ忘れを多く発

見しました。鍵かけの徹底をお願いします。 

 

市 長   市内では、自転車盗難被害が多いです。所有者の方にはツーロッ

クをお願いしたいと思っています。市でも啓発活動を行っていきた

いと思います。 

 

 

参加者   2月中旬に三角小学校で先生との懇談会があり、その中で通学路に

なっている三角分館前に信号機を設置して欲しいという話が出まし

た。この件は、30 年も前から要望している話です。県警から派遣さ

れている職員に聞いたところ、県予算が少なく、設置にも順序があ

るとのことですが、信号機も LED 化されて設置費用も下がってきて

います。近くで大きな事故も起きていますし、早急に対応をお願い

します。 

 

市 長   信号機の設置要望は市内の至る所で出てきています。市で設置で

きれば、直ぐにでも設置したいところですが、県警、公安委員会の

所管となっています。県警や公安委員会へ再三、要望していますが、

市内でも何十か所という設置要望がある中で、警察署管内で年間 2
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か所設置がされるかどうかという状況です。旧福岡高校跡地の入口

に設置してある信号機についても、高校が統廃合によりなくなった

ので、外したいと県から申し出があったほどです。当然、反対しま

した。 

身近な被害が出ているところもあると思います。設置費用を市で

も負担するなどして設置が早くできるよう、制度の見直しを含め、

県に対しても強く要望していきたいと思います。貴重な要望をいた

だきありがとうございます。 

 

 

参加者   この地域では、防犯対策に力を入れて取り組んでいます。自転車

盗難の防止対策や振り込め詐欺の防止など、チラシの配布や防犯パ

トロールを展開しています。自転車の鍵かけのチェックも、過日、

実施したところです。つい先日、近くのコンビニに行った折、不慣

れな手つきで ATM を捜査している高齢のご婦人がおり、町会役員の

声掛けにより振り込め詐欺を未然に防止することができた事例があ

ったので報告します。ATMがレジから離れた場所にあり、店員の目が

届かない位置に設置されていました。 

近隣のコンビニを調査したところ、5 店中 2 件はレジから見えな

い場所に ATM が設置されている状況でした。皆さんにお願いしたい

ことは、日頃からのさりげない関心の目が犯罪被害の防止に重要で

あるので、日頃から注視し、積極的に声掛けをしてほしいと思いま

す。銀行では、行員が監視しています。ATM の設置場所にも問題が

あるため、店員が監視しやすい場所へ設置するよう、行政か警察の

方から依頼をお願いします。 

 

市 長   店舗のレイアウト上の問題もあると思いますが、協力を求めてい

きたいです。市民からのご意見ということで、説得力もあると思い

ます。 

 

 

参加者   地域の福祉委員をやっています。防災無線放送で行方不明の放送

があります。捜索依頼はありますが、見つかったかどうかという結

果の放送がありません。プライバシーの問題で難しいとのことです

が、さいたま市や上尾市の状況を友人に確認したところ放送してい

るとのことでした。以前、熱海市に行ったときには個人名まで放送
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していました。この地域は高齢化が進んでおり、とても気にしてい

る方も多いと思います。見つかったという情報は、地域の皆さんも

安心するので、ぜひ放送してもらいたいです。 

 

市 長   川越市でも流す機会が多いようです。心当たりの方にとってはと

ても気になるし、地域の方の御協力が捜索の力になっていると思い

ます。しかしながら、警察から、見つかった情報が来ないことが多

いということもあります。また、防災無線は、あまり流さないとい

うのが基本です。難聴地域があり、地形や新たな建物の建設により

難聴地域が発生することもあります。災害時にはボリュームを上げ

て放送していますが、放送が頻繁すぎると、緊急時の放送であって

も、聞いている方の注意が薄くなるということもあります。見つか

ったという情報を流すことは良いことだと思う一方で、行方不明者

の放送件数が増えてきており、放送回数が頻繁になると、うるさい

という苦情にも繋がることもあります。最善の形をとれるように検

討していきたいと思っています。 

なお、防災行政無線のアナウンスは、ホームページでお知らせし

ています。来年度の予算でテレビ埼玉のデータ放送を活用する経費

について予算計上しています。可決成立すれば、そういったツール

もぜひ、周知を図り、活用していきたいと考えています。 

 

参加者   国民健康保険証が字も小さく、汚損しやすいです。 

介護保険受給者証の方は紙製で大きく、収納もしにくいです。図

書カードはプラスチック製で丈夫です。使用頻度も多いものなので、

もう少し丈夫なものにしてもらいたいです。 

 

市 長   ご要望として承ります。 

 

 

参加者   お出かけタクシーを利用していますが、妻と 2 人で利用したとき

に、目的地が別であると経路上であるにもかかわらず、途中下車が

できませんでした。改善できないでしょうか。 

 

市 長   実証運行で皆さんの声を聞き、改善を行っているところです。民

業を圧迫しないように実施することも考える必要があり、地域公共

交通活性化協議会には、陸運局の職員も入って検討しています。実
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は、お出かけサポートタクシー実証運行のスタート時には共通乗降

場の数が少なく、医療機関も大きな病院しか指定されていなかった

ため、直ぐに改善した経緯があります。 

ご夫婦や友人と一緒に乗ってもらうことも可能で、2 人で使って

いただければ運賃も半額となるので、皆さんの負担も少なく済むし、

市としても一緒に使っていただいた方が経費的に助かります。使い

勝手の点でご意見をいただいたので、何とか改善できるように検討

していきたいと思います。タクシー会社の方でもどのくらいの需要

があるかわからない中でこの事業に車を割り当てているので、順調

に利用が伸びてくれば、市内限定の利用であるので、市域が狭いと

いうこともあり、効率よく車を回せることができると思います。 

 

 

参加者   大井浄水場前の道が狭く、接触事故も多いです。畑側に 50センチ

くらいでも拡幅出来ればいいのですが。 

 

市 長   指摘いただいた場所は、都市計画道路の計画があるところです。

そういったところは市内に数多く存在しますが、なかなか手をつけ

られていません。三芳スマートインターのフルインター化で交通量

も増えると思います。所々で退避ができるよう拡幅が出来れば良い

と思います。直ぐに着手できるかわかりませんが、検討していきた

いと考えています。 

 

 

参加者   ジャパンホームセンター跡地の開発されており、日本無線の跡地

にもイオンができる予定と聞いています。市としても良いことだと

思いますが、イオンの開発の進捗状況はどうですか。 

 

市 長   イオンは、当初、今年の 10 月頃のオープン予定から、平成 31 年

の春くらいまで延びるとの情報を得ています。ゼネコン業界も東京

オリンピックを目前に控えて繁忙のようで、資材高騰なども絡み、

中々、金額的な折り合いがつかなかったとのことです。 

 

参加者   お礼を申し上げます。市は、市民の健康増進を図ることに力を入

れていると思いますが、健康診断を受診していなかったときに、健

康診断の案内やジェネリック医薬品の紹介のために保健センターの
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職員がわざわざ訪問してくれました。健康に対する意識が高まり、

医療費の抑制にも繋がる取り組みだと思います。ありがとうござい

ます。 

 

市 長   市では、元気・健康都市宣言を行い、市民の健康増進施策に力を

入れて取り組んでいます。県内でも特定検診の受診率は高く、一時

期は 1 位でした。現在も上位をキープしています。もう一つ自慢で

きるところは、特定指導の達成率も、県内でもずっと高いというこ

とです。受診率が高くなると指導率が下がってしまう市町村が多い

中で、受診率と指導率の両方が高いのはわが市のみです。市民の皆

さんから、感謝の気持ちを伝えられたことを職員へ伝えます。 

 

 

参加者   エコパを利用しているが、素晴らしい施設でありがとうございま

す。 

県道さいたま・ふじみ野・所沢線の踏切の渋滞改善をお願いした

いと思います。 

 

市 長   県道踏切は、トンネルの建設計画がありましたが、駅前の商店街

への影響も大きく、費用対効果を調べたうえで中止となりました。

前市長も苦渋の選択をしたと思います。踏切の歩道部分の拡幅を行

い改善はしましたが、踏切の状況をみると、朝夕の通勤ラッシュ時

は依然としてずっと踏切が閉まっている状況です。20～30 年ほど前

は、立体交差の計画も出ましたが、65 億ほどかかると言われていま

した。何らかの改善が出来ないか今後も検討してまいります。 

エコパの利用により、腰痛が良くなったという市民の方の声も聞

く。正直なところ、本来は有料化にしたかった施設です。環境セン

ターの建設に当たり、富士見市側の市民要望により、計画地をずら

すことになり、入浴施設があった太陽の家を廃止することになった

ため、無料となった経緯があります。100 円でも 200 円でも利用さ

れる方に負担をしていただき、施設の維持管理経費に充てていけれ

ばよかったのですが。皆さんに喜んでいただいているのはうれしい

のですが、有料化すべきであったという点が心苦しい思いです。 

 

 

参加者   駅周辺の環境を良くしたいと思います。パチンコ店や居酒屋、パ
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ブなど有害な店を無くしたいです。少子高齢化が進んでいるので、

高齢者にやさしいまち、学習塾をふやしたいと考えています。 

 

市 長   ある意味、お酒を飲むところは、健全な店であれば友人などと語

り合え、楽しめる場所であると思っています。駅前の環境を良くす

るという思いは同じだと思います。 

私は子ども優先の政策を展開しています。学校の改修などを展開

したことにより、0～14歳までの人口増加率が平成 27年は県内でも

トップでした。子育て世代が移り住むことによって、来年度は税収

も 3 億 5 千万円ほど増える見込みとなっています。ようやく今まで

展開してきた政策効果が出てきており、その他の施策へ財源を使え

るようになってきています。 

 

 

参加者   旅行先で出身地を問われた時には、市長には、ぜひ今後もタウン

ミーティングを続けていただき、私のまちは市長が直接住民から意

見を聞きながら、まちづくりを進めているまちであると紹介してい

きたいと思っています。 

 

市 長   ありがとうございます。 


